



monschau touristik

Mille et une marches à Monschau pour les « chèvres de montagne »

En route pour Monschau
Marche de 2,1 km

Ce que vous devez savoir :

L'office du tourisme se décharge de toutes responsabilités durant votre promenade.

Il est conseillé de porter des chaussures de marche et des vêtements adaptés à la météo. Le chemin n'est pas goudronné tous du long.

Le marquage permet de suivre ce chemin touristique dans les deux sens.

La carte numéro 3 "Monschauer Land – Rurseeengebiet" de la région de l'Eifel vous offre des informations supplémentaires sur le chemin complétant à merveille ce flyer.

Cette promenade, vous permettra de voir Monschau sous un angle nouveau. Le chemin passant des deux côtés de la Rur est l'idéal pour découvrir les recoins de la vieille ville. Les points de vue (notamment sur la maison rouge et l'église évangélique) sont nombreux. Garez-vous sur le parking indiqué sur le plan. Après avoir traversé la rivière, dirigez vous vers « Rahmenberg » (voir le plan).

(1) Vous longerez alors des **terrasses en pierres sèches**, vestiges du temps où Monschau était un centre international du commerce des étoffes. Sur ces terrasses se tenaient de grands cadres en bois servant à suspendre les étoffes afin de les faire sécher.

(2) Les ruines « **Haller** » sont les plus vieilles constructions de Monschau. La tour a certainement

été construite dans les années 1130. C'est tout ce qui reste de l'ancien château.

(3) Vous emprunterez ensuite un petit chemin menant à la rue « **Stehlings** » et « **Kirchstraße** ». Les maisons de ces deux rues sont remplies d'histoires et de nombreux détails sur les façades sont à découvrir. La maison rouge (Rot Haus) est la plus grande et la plus cossue des maisons de Monschau. Il est également intéressant d'observer la coupole de l'ancien hôtel de ville. On peut l'apercevoir depuis les ruines « **Haller** ».

(4) Le château fort est la prochaine étape de votre visite. La tour, appelé « **Eselsturm** » soit « la tour de l'âne », montre les impressionnants moyens de défenses dont s'équipaient les seigneurs d'autrefois. Le château des ducs de Limburg est évoqué pour la première fois dans un document datant de 1198 et a été depuis plusieurs fois modifiés. La conquête par les troupes françaises en 1689 marque le début du déclin du château. En 1805, il devient une propriété privée et croule peu à peu en ruine. En 1899, la fortification redevient une propriété de la ville. Depuis de nombreux chantiers de restaurations ont eu lieu afin de redonner au château sa majesté d'antan. C'est dans ces lieux notamment que ce tient le festival de musique annuel « **Monschau Klassik** ».

La maison de retraite « Maria-Hilf-Stift » a été ouverte en 1857 et est situé au sein du château. La muraille du château abrite, également aujourd'hui, l'auberge de jeunesse, la seule d'Allemagne à être située dans un tel lieu. Juste après la chapelle du château, débute la descente. L'église catholique de style baroque et ses nombreuses œuvres d'art va s'en aucun doute

éveiller votre intérêt. La maison « **Haus im Turm** » au bout de la rue « **Stadtstraße** » est la seule qui est survécue à la destruction de la ville en l'an 1543. Traversez la Rur et vous vous retrouverez dans le parc municipal où est située la chapelle « **Antonius** ».

(5) De là suivez le chemin le long de la berge et prenez le temps de profiter de la beauté de la nature. Par la suite, ce chemin vous offrira une vue panoramique de la vieille ville.

(6) Un point de vue « **Eifel-Blick** » (www.eifel-blicke.de), sur la montagne « **Kierberg** », le château fort et la mer de toits d'ardoises, vous attend. Une table d'orientation vous indiquera les bâtiments principaux et leurs histoires. Le chemin de Eifel « **Eifelsteiges** » descend ensuite vers la place du marché. Avec ses maisons à colombage, ses ponts et sa fontaine des drapiers, elle est le cœur de Monschau.

Les bâtiments historiques des berges autour du moulin sont certes plus petits mais pas moins jolie que les autres. Autrefois, vivaient et travaillaient ici les « **petits gens** ». La descente au parking vous permettra d'avoir un dernier aperçu sur le « **haller** » et le « **Ramenberg** ».

(7) L'étroite vallée vous donnera le sentiment d'être dominé par le couvent « **Auskloster** » à votre gauche.

Au bord du chemin

Arrêtez-vous dans un restaurant ou dans un de nos nombreux magasins.